

## LA ASSOCIACIÓ OIKOS AMBIENTAL INFORMA:

Que desde el año 2003- enero- se viene luchando para que por parte de las Autoridades competentes se proceda a limpiar, sanear y dismantelar el denominado “Mercat del Pilar” situado en medio de nuestras comunidades.

Este mercado está construido en su totalidad con un material altamente cancerígeno llamado amianto-asbesto-uralita. En la actualidad, este compuesto está prohibido en las construcciones, ya que repetimos, es muy dañino para la salud, puede producir el denominado mesotelioma pleural- cáncer de pleura.

Este amianto se encuentra totalmente podrido, desgastado y colonizado por microorganismos, además de estar roto y emitir fibras de amianto al medio ambiente del recinto que rodea las 8 comunidades de vecinos, donde realizamos la vida diaria los vecinos.

En un informe del Ayuntamiento de Mataró nos dice que hay emisión de fibras de amianto al ambiente, pero el riesgo es MÍNIMO ¿?

Los últimos acontecimientos sucedidos en la comunidad sita en el Camí del Mig, 20-22, durante la semana que va del 4 al 8 de Junio de 2007, donde los operarios de Aigües de Mataró no pudieron leer los contadores porque el cuarto donde se encuentra éstos estaban llenos de ratas y además criando, hay un desguace que comunica con el mercado y el alcantarillado municipal, ha sido la gota que ha acabado con la paciencia de esta Asociación que lo dimos a conocer a todos os medios de comunicación. El Ayuntamiento dice que es un problema “puntual y de fácil solución”, que se acabaría con una desratización del cuarto de los contadores y poniendo una rejilla para que **no entren las RATAS**. En otra ocasión, nos dijeron también que si no queríamos tener cucarachas pusiéramos cebos, selláramos con silicona nuestros pisos impolutamente limpios. A esto le llamamos **nosotros poner PARCHES**, ya que si no nos solucionan el foco infeccioso: alcantarillados, mercado estaremos así toda la vida: Hoy nosotros tapamos, mañana otra comunidad, hasta que las ratas y cucarachas encuentren otro sitio para entrar en nuestros bloques. A una vecina del 24-26 las ratas le han estropeado los cables de una lavadora, otra vecina del 28-30 tiene amaestrada su perra para cazar las ratas que le entran del tejado del mercado a su patio, otro vecino por la noche las ve en procesión...

Dos empresas de desratización y saneamiento nos han comunicado que el olor a moho que hay en las comunidades, incluso, se puede oler en la calle, **no es algo normal**, y que si no se sana y se encuentran todos los focos podríamos tener un grave problema de salud los vecinos que convivimos en un entorno tan insalubre.

Nuestra Entidad opina que si los propietarios no hacen nada para solucionar este problema de insalubridad, tendría que actuar subsidiariamente el Ayuntamiento, ya que es un **claro ejemplo de Salud Pública** y las Administraciones no pueden inhibirse.

Si el ayuntamiento de Mataró no es el competente debería actuar la Agencia de Salud Pública de la Generalitat de Catalunya para que los vecinos podamos tener una calidad de vida digna. En este sentido nuestra entidad ha contactado con los respectivos presidentes de las 8 comunidades afectadas para redactar un escrito conjunto y enviarlo al Departamento de Salud Pública de la Generalitat de Catalunya.

Quedamos a vuestra disposición para cualquier duda o aclaración.

Atentamente,

**ASSOCIACIÓ OIKOS AMBIENTAL**

Amb el núm. 433 del Registre d'Entitats Municipals de Mataró

[oikos@telefonica.net](mailto:oikos@telefonica.net)

**tel. 93 757 30 89**

<http://oikos-associacio.entitats.mataro.cat/>

Mataró, 18 de Junio de 2007